# Antrag Nr. 07-O-02-0051 Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

#### Betreff:

Keine Inanspruchnahme von Teilen des Bolzplatzes Bertramstraße für den Schulneubau der Elly-Heuss-Schule

#### Antragstext:

## Dringlichkeitsantrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Wie wir erfahren haben, sollte sich ersten Planungsideen zufolge der Neubau auf dem Gelände der Elly-Heuss-Schule bis auf das Gelände des Bolzplatzes ausdehnen und Teile des Basketballfeldes übernehmen. Da dieser Bolzplatz stark frequentiert ist und mit erheblichem Aufwand renoviert wurde, lehnt der Ortsbeirat diese Planungsvariante ab. Wir fordern den Magistrat auf, darauf hinzuwirken, dass der Neubau in der Planung zur Teestube hin versetzt wird.

### Begründung:

Für Kinder und Jugendliche gibt es im Viertel ohnehin viel zu wenig Spiel- und Sportmöglichkeiten. Wenn jetzt das Basketballfeld zusätzlich zerstört würde, bedeutete dies eine zusätzliche Verarmung. Die Renovierung hat eine sechsstellige Summe verschlungen; durch diese Baumaßnahme wären dann städtische Gelder verschwendet worden.

Wiesbaden, 29.08.2007